

Un miracle sur le bateau-mouche

Le MCR du doyenné de Béthune à Paris

Michèle reçoit de Léon Herbaux l'invitation à passer une journée à Paris avec une cinquantaine de personnes du Mouvement Chrétien des Retraités de la région de Béthune. Toute joyeuse elle accepte ; elle n'est jamais allée dans la capitale. Arrivée sur la berge de la Seine, en attendant l'arrivée du bateau-mouche, elle téléphone à son fils habitant Paris. Elle ne l'a pas vu depuis trois ans.

« Mais où es-tu maman ? »

« Je suis à Paris, près de la Tour Eiffel »

« J'arrive tout de suite »

Et de fait, à la descente du bateau, il est là ; on s'embrasse, on se parle, on se reverra à Noël à Cuincy.

Afin de réussir les années de retraite, le MCR favorise les rencontres mensuelles en équipe ; le journal du mouvement « Toujours Jeunes » est un excellent outil de réflexion sur la situation particulière de cet âge de la vie. Il y a également des rencontres plus larges ouvertes aux amis : un voyage à Bruxelles, la participation à la rencontre nationale de Lourdes, la visite des jardins de Séricourt près de Frévent et ce mardi 20 décembre, un voyage à Paris. Découverte culturelle de la capitale en autobus et en bateau mouche, et le soir émerveillement des illuminations des Champs Elysées, de la Tour Eiffel, de la Grande roue et du marché de Noël . Après un repas sur la colline Sainte Geneviève : durant l'après midi: une heure de partage entre nous sur les activités et les bonheurs de la vie de retraités. C'est là que Michèle nous a confié son extraordinaire bonheur. Nous avons souhaité prier rue du Bac la Médaille miraculeuse ; nous avons vécu un miracle, un bonheur retrouvé.